

Lichterfest 2019

Bereits zum dritten Mal fand am 21. November 2019 das Lichterfest im HPZH statt. Bei diesem Fest steht in der dunklen Jahreszeit das Licht im Zentrum.

Licht spielt in vielen Kulturen und Religionen eine wichtige Rolle, kennt man doch auf der ganzen Welt Bräuche und Traditionen zum Licht. Die HPZH-Arbeitsgruppe «erfolgreiche Zusammenarbeit mit Migrantenfamilien» organisiert diesen Anlass.

Alle Schulklassen, vom Kindergarten bis zur Sekundarstufe, hatten seit den Herbstferien vielfältige Lampen und Laternen gebastelt sowie Lichter gestaltet. Die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler haben für diesen Abend kulinarische Spezialitäten aus ihrem Herkunftsland mitgebracht, die einfach nur köstlich waren.

Rund 400 Eltern und Familienangehörige sind der Einladung gefolgt und bewunderten gemeinsam mit den Mitarbeitenden des HPZH den Lichterumzug, der von Musikerinnen und Musikern begleitet wurde.

Anschliessend bot das Zusammensein bei Tee und Spezialitäten Gelegenheit zur Begegnung und zum Austausch. Zufriedene Gesichter und die fröhliche Stimmung zeigten, dass das zur Tradition gewordene Lichterfest von allen Beteiligten sehr geschätzt wird.



Sabine Kanus, Assistenz GL HPZH, Februar 2020